



KINDER
SCHUTZ
MÜNCHEN

Haus für Kinder Zaubersterne

Elisabeth-Mann-Borgese Straße 35



KINDER
SCHUTZ
MÜNCHEN

7. Newsletter

Unser Jahresausflug nach Erding. Wir hatten einen tollen Tag zusammen!



Sommer, Sonne und Garten

- An den vielen heißen Sommertagen haben wir den Rasensprenger und ein Plantschbecken aufgebaut, viel den Garten unsicher gemacht oder im Schatten Geschichten gelauscht und uns langsam von den Vorschulkindern verabschiedet.
- Unseren traditionellen Jahresausflug haben wir mit großem Spaß veranstaltet. Die Anreise mit dem großen Bus war für die Kinder schon ein tolles Erlebnis. Der wunderschöne Wasserspielplatz im Stadtpark Erding ist ein Geheimtipp. Mit dem Streichelzoo gleich daneben, sowie Vogelvolieren waren wir den ganzen Tag sehr gut beschäftigt.
- Das sonnige Sommerfest mit dem leckeren Kuchenbuffet, Kindertheater, Dosenwerfen, Tombola und Eis für alle zum Abschluss kam bei allen sehr gut an. Endlich nach 2 Jahren Coronapause. Wir freuen uns auf weitere gemeinsame Feste bei den Zaubersternen im Herbst – hoffentlich!

Wie verhalte ich mich, wenn mir ein Hund über den Weg läuft. Besuch von ZURI.



Sonnengruppe Jahresrückblick

- Die Sonnengruppe hat sich in diesem Jahr mit unserer Erde beschäftigt. Die großen Projekte waren „Wir retten die Erde“ und im zweiten großen Projekt die „Weltreise“. Hier möchten wir uns ganz herzlich bei allen Eltern und einer Großmutter bedanken, die keine Zeit und Mühen gescheut haben um uns im Kindergarten zu besuchen und uns Ihre Länder näher brachten. Herzlichen Dank!

Sternengruppe Jahresbericht

- Trotz mehrere Coronafälle im Kindergarten und Turbulenzen im Personal war das ein schönes, erfolgreiches Jahr, voller Ereignisse und Erlebnisse. Wir haben viel gelernt und gespielt.
- Zwei große Themen: „Natur- und Tierwelt“ und „Unsere Gefühle“ haben uns neben kleinen situationsorientierten Diskussionen und Angeboten das ganze Jahr begleitet.
- Turnen - und Musikangebote, Feste, Kasperltheater im Morgenkreis, Kreisspiele und endlich Ausflüge haben die Kinder besonders fasziniert.

Wir sind stolz auf unsere Sternchen und freuen uns schon auf das nächste Kindergarten Jahr.

Regenbogengruppe

- Wir haben eine neue Kollegin in der Gruppe bekommen.
- Die großen Kinder wurden in den Kindergarten verabschiedet.
- Zwei neue Kinder wurden eingewöhnt.
- Wir hatten unsere Bücherprojektwoche, die Kinder durften ihre Lieblingsbücher in der Krippe vorstellen.
- Thema „Biene“: Dazu gab es ein Fingerspiel, eine selbstgebastelte Biene und wir waren oft zu den Spielplätzen unterwegs.

Atelier



Auf Wunsch der Kinder haben wir im Atelier mit dem Material Ton gewerkelt.



Selbstgemachte Knete Rezept vom Küchenteam, falls Sie auch kreativ werden wollen mit ihren Kindern.

Handelsübliche Knete enthält oft Zusätze, Stabilisatoren und Weichmacher, weil diese eine lange Haltbarkeit und strahlende Farben ermöglichen. Spielknete lässt sich auch aus wenigen und gesünderen Zutaten leicht selber machen. Hier kommt ein gut bewährtes Rezept aus den Zaubersternen:

- 400 g Mehl
- 200 g Salz
- 500 g Wasser
- 30 g Öl
- 2 EL Zitronensäure alternativ 2 Päckchen Weinsteinbackpulver
- Lebensmittelfarbe nach Wahl

ZUBEREITUNG

Erstmal alle trockenen Zutaten zusammenmischen, danach heißes Wasser dazu mischen. Das Wasser muss wirklich heiß sein! Dann wird erstmal alles mit einem Holzlöffel durchgemischt. Sobald die Knete abgekühlt ist, lässt sie sich mit den Händen kneten.



Lernwerkstatt und Vorschule

- Alles steht im Zeichen des Abschiednehmens von der Kindergartenzeit.
- Drei Kinder wurden schon mit dem traditionellen „Rauswurf“ aus der Kita verabschiedet. Es gab in den jeweiligen Gruppen ein Abschiedskreis und das jeweilige Kind hat seinen Schulranzen den anderen Kindern vorgestellt.
- In der Lernwerkstatt wurde viel gespielt und die Kinder haben sich intensiv mit dem Thema Schlüssel beschäftigt.
- Nachbereitet haben wir nach dem Besuch von Zuri das Thema: „Wie verhalte ich mich gegenüber Hunden“.
- Wir haben ein Medienregal für den beliebten CD Player mit Kopfhörer bekommen.
- Die Regale wurden für das neue KITA-Jahr vorbereitet.
- Ab Herbst werden wir eine große Vorschulgruppe haben und viele Kinder werden den Führerschein machen – und hoffentlich bestehen.

Vorausschau Termine ab September:

- Dienstag, den 06.09. starten wir wieder.
- Am 23.09.2022 ist unser traditionelles Wiesenfrühstück mit den Kindern geplant.
- Am 26.09.2022 schließt unsere Einrichtung um 14:00 Uhr, da wir am Thema Schutzkonzept-Beschwerdemanagement weiterarbeiten.
- Am Donnerstag, den 10.11.2022 möchten wir unser Laternenfest machen.

Schließtage für das Kita-Jahr ab Herbst 2022:

- 31.10.2022 Brückentag
- 28.11.2022 Klausurtag in Rahmen Gesunde Kita.
- 23.12. – 29.12.2022 Winterschließung

Endlich Sommerzeit!

Wir wünschen allen Kindern und ihren Familien eine erholsame Sommerpause!
Wir sehen uns am Dienstag, den 6. September wieder bei den Zaubersternen.
Den Schulanfängern wünschen wir einen guten Schulstart im September.



KINDER
SCHUTZ
MÜNCHEN

Ihr Zaubersterne-Team